
Sujet : [INTERNET] Observation enquête publique carrière de l'orchere.
Date : Wed, 22 Sep 2021 19:58:06 +0200

De : 
Pour : pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Bonjour,
Je souhaitais vous communiquer nos mécontentements pour la réouverture de la carrière par la 
Meac a Saint Aubin de luigné,
Car clairement nous ne voulons pas perdre la source qui arrive dans le village de chaudefonds. 
Nous,ayant un puit a quelques mètres de la carrière ne souhaitons pas la reprise d'exploitation de 
cette carrière car les anciens propriétaires de notre maison me disaient que l'eau était revenue depuis
3 ans. Car ils ne pompent plus l'eau de la carrière.
De plus il y a des espèces de la faune et la flore  qui reviennent sur le site.
Merci de prendre en considération nos remarques, 
Cordialement 


